



El Moscón

Sección Sindical Ayuntamiento de Zaragoza



MARZO 2022

HUELGA EN DEPORTES

LA PLANTILLA DE INSTALACIONES DEPORTIVAS DEL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA PREPARA MOVILIZACIONES ANTE LA FALTA DE PERSONAL

Viene de largo la falta de personal en TODOS los servicios del Ayuntamiento de Zaragoza. Desde la Sección Sindical de CGT se han hecho innumerables campañas de denuncia, noticias y reclamaciones al respecto.

Finalmente, el servicio de Instalaciones deportivas ha explotado y, después de numerosas asambleas y reuniones, el personal de este servicio a decidido, en votación, convocar huelga indefinida, ¡¡con una aplastante mayoría del 84%!! Se lleva meses tratando de solucionar la falta de personal en el servicio de instalaciones deportivas del Ayuntamiento de Zaragoza, reuniones con partidos políticos, protestas en la inauguración de la época de verano, concentraciones en las puertas de las diferentes instalaciones, la corporación PP + Cs no ha resuelto el problema.



Ahora es el momento de la lucha. Como dice la plantilla, no estamos pidiendo ni subidas salariales ni mejoras laborales, ESTAMOS PIDIENDO MÁS PERSONAL, para poder prestar un servicio a la ciudadanía en las condiciones que se merece y evitar la privatización del servicio que tantas veces vemos encima de la mesa.

SI NO HAY PERSONAL LA PRIVATIZACIÓN ESTÁ ASEGURADA

Es el momento de la lucha, lucha contra la privatización, lucha en defensa de lo público, lucha por unos servicios de calidad, lucha por lo de todas y todos.

HUELGA EN DEPORTES

El pasado viernes, 25 de febrero, en el salón de plenos de esta ciudad se debatía sobre la necesidad de la contratación del personal que falta en Instalaciones deportivas.

La bancada de la derecha fue unánime al respecto, no tiene intención de solucionar el problema, les importa poco la falta de personal en el servicio y los problemas que suponen para la conciliación de la plantilla.

El respaldo de la plantilla de Instalaciones deportivas se pudo ver en el Salón de Plenos, donde no solo se llenó la sala sino que además se quedaron compañeras y compañeros sin poder entrar por falta de espacio.

La plantilla lo tiene claro: Si no hay contratación, el 19 de marzo dará comienzo la huelga.

NOTA DE PRENSA

Hoy, día 24 de febrero de 2022, la Representación Sindical (CCOO, CGT, CSIF, OSTA, STAZ, UGT), ha registrado el preaviso y la convocatoria de huelga en el Servicio de Instalaciones Deportivas del Ayuntamiento de Zaragoza.

El objetivo de la misma es la contratación del personal necesario para poder dar el servicio con la calidad que la ciudadanía zaragozana se merece y que se ha visto mermada por las políticas de personal implantadas por el actual equipo de gobierno municipal.

La convocatoria de huelga, respaldada por el 84% de la plantilla se extenderá de forma indefinida, por turnos completos los días correspondientes al fin de semana, en jornadas de mañana y tarde.

tendrá inicio el día 19 de marzo, en todas las instalaciones deportivas del ayuntamiento.



RECORDANDO EL 2002. La lucha contra la privatización del agua.



Hace ahora ya 20 años el Gobierno PP-PAR aprobó en un Pleno Municipal la privatización de todo el Ciclo del Agua en el Ayuntamiento de Zaragoza, es decir decidieron regalar a una empresa la gestión de un bien publico como es el agua, un bien de primera necesidad. La respuesta de la plantilla municipal, los sindicatos y la sociedad civil, en una lucha sin cuartel, consiguieron revertir la situación de esta decisión política.

Hoy en 2022, recordamos este episodio, que se saldó con un éxito sin precedentes de la ciudadanía en la defensa de lo público, frente al oportunismo de un Gobierno que pretendía regalar la gestión del agua a una empresa privada por 50 años.

Este recordatorio no es baladí, hoy después de 20 años, las ganas privatizadoras no han desaparecido, los actores no han cambiado mucho, ahora es el Gobierno del PP-CS apoyado por VOX, y los métodos son otros, pero el objetivo el mismo, desposeer a la ciudadanía de lo que es

suyo para que pase a manos privadas.

Estamos viendo como poco a poco, bocado a bocado, servicios que se gestionaban de forma directa, van perdiendo peso y lo privado se abre paso en el control de lo que es de todos y todas.

No es extraño que el Capítulo I haya pasado de un 33,55% en el 2019 al 29,74 % en 2022. Ni que en las modificaciones de RPT del 2021 de las diferentes Áreas a la vez que se crean más puestos de estructura se vayan eliminando a la vez puestos base de aquellos servicios susceptibles de ser privatizados. Ni que se haya reducido la contratación hasta el punto de tener que reorganizar los turnos en servicios esenciales como la Planta Potabilizadora. Una clara estrategia de deterioro de lo público que si no ponemos remedio inmediato acabará en manos privadas.



**El año
2002 lo
logramos**

Y LO PODEMOS REPETIR

Como trabajadores y trabajadoras públicos, y como ciudadanos y ciudadanas tenemos la obligación de defender unos servicios públicos de calidad y de gestión directa.

**MÁS CONTRATACIONES
NO A LAS PRIVATIZACIONES**

CGT IMPUGNA LA OPE 2021

**EN EL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA
POR SER "NULA DE PLENO DERECHO"
AL NO CUMPLIR CON LA LEY 20/2021
DE REDUCCIÓN DE LA TEMPORALIDAD**

**EL ACCESO TIENE QUE SER BAJO LOS PARÁMETROS
DE LEY QUE SE QUIERE INCUMPLIR:**

- 1. CONCURSO DE MÉRITOS.**
- 2. CONCURSO - OPOSICIÓN CON 40%
EN LA FASE DE CONCURSO Y
OPOSICIÓN NO ELIMINATORIA.**
- 3. POSIBILIDAD DE CONCURSO-
OPPOSICIÓN CLÁSICO PARA EL RESTO
DE LAS PLAZAS QUE NO ENTREN EN
LOS OTROS ESCENARIOS.**



ADEMÁS LA LEY EXIGE:

- IDENTIFICAR DE FORMA EXACTA TODAS LAS PLAZAS AFECTADAS.**
- LOS TIEMPOS ROTATORIOS DE OCUPACIÓN POR DIFERENTES
TRABAJADORES SOBRE UNA MISMA PLAZA COMPUTA PARA
GENERAR ESTA POR LA VÍA DE ACCESO DEL CONCURSO DE
MÉRITOS.**



SECCIÓN SINDICAL DE CGT DEL
AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA
EDIFICIO SEMINARIO
VÍA HISPANIDAD, 20, 50009
976 721239

 cgt@zaragoza.es
 [@CGT_AYTO_ZGZ](https://twitter.com/CGT_AYTO_ZGZ)

